

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 6 octobre 2025

Séverine Magdelaine, une élue de terrain au service d'Illkirch- Graffenstaden : sincérité, méthode et expérience pour 2026

Séverine Magdelaine, tête de liste aux élections municipales 2026 à Illkirch-Graffenstaden, incarne une politique de l'engagement sincère et sérieux.

Depuis plusieurs mois, un collectif de citoyens, aux horizons divers, s'est réuni autour d'elle pour construire un projet ambitieux et réaliste pour Illkirch-Graffenstaden.

Fidèle à l'héritage de Jacques Bigot, son parcours et son expérience lui confèrent une légitimité solide pour porter un projet social, écologique et rassembleur.

Son objectif ? Agir pour le bien commun avec humilité et détermination, pour une ville plus juste, plus durable et plus unie, où chaque décision est prise pour améliorer le quotidien des Illkirchoises et des Illkirchois et projeter Illkirch vers 2050 !

Séverine Magdelaine n'est pas là pour les honneurs, mais pour **faire avancer Illkirch-Graffenstaden**. « *Je ne suis pas là pour mon intérêt personnel, mais pour me mettre au service de notre ville et de ses habitants* », affirme-t-elle.

Depuis plus d'un an, une dynamique citoyenne réunissant **plus de 50 Illkirchois** – issus de tous les quartiers, de sensibilités différentes et de tous les milieux – a été lancée autour de Séverine Magdelaine pour **co-construire un projet municipal**. Ce collectif, composé de jeunes, de parents, de retraités, d'acteurs du secteur privé et public, du milieu associatif, d'artisans et d'entrepreneurs, représente **la diversité et la richesse** de la ville. « *Nous ne voulons plus d'une politique décidée dans les bureaux, mais d'un projet qui émerge du terrain, avec les habitants et par les habitants* », explique Séverine Magdelaine.

World café, débats mouvants, visites de terrain, ... ont permis à chacun de mieux comprendre, de débattre et de **créer un projet collectif**. Un projet concerté, qui n'est pas celui d'une seule personne ou d'un parti, mais un **projet citoyen** porté par **des habitants s'engageant** pour une ville plus solidaire et plus résiliente. Un projet

pour une ville capable de relever les défis économiques, sociaux et énergétiques auxquels font face tous les concitoyens.

Ce collectif d'habitants salue l'approche **humaine et pragmatique** : Séverine Madgelaine privilégie les ateliers citoyens aux grands discours, les solutions concrètes aux promesses creuses. Elle croit en **une démocratie locale sincère**, où les décisions se prennent **avec** les habitants, pas pour eux. « *Un projet abouti est un projet qui émerge du terrain : mettre tous les acteurs autour d'une table permet de mieux comprendre les points de vue et les problématiques de chacun, pour construire ensemble une solution pour tous* » explique-t-elle.

Son objectif ?

- **Renouer le dialogue** avec tous les acteurs du territoire : acteurs éducatifs, associations, commerçants, bailleurs sociaux, agents de la ville, collectivités, Eurométropole de Strasbourg
- **Agir**, avec comme boussole des valeurs fondamentales : **justice et cohésion sociale, préservation du cadre de vie et humanité**
- **Permettre à chacun de s'épanouir à Illkirch-Graffenstaden**, d'avoir un cadre de vie sain et agréable, de se loger, se déplacer en toute sérénité et bénéficier de commerces et de services de proximité

Séverine Magdelaine s'inscrit dans la **trajectoire impulsée par Jacques Bigot**, tout en apportant une **énergie nouvelle** pour répondre aux défis d'aujourd'hui. **Son expérience** lui donne une **légitimité solide** pour porter ce projet ambitieux et préparer Illkirch-Graffenstaden pour 2050 !

« *J'ai appris auprès de ceux qui ont fait d'Illkirch-Graffenstaden la première ville de France où il fait bon vivre en famille. Je veux bâtir une ville exemplaire : plus juste, plus humaine, plus respectueuse du vivant !* » déclare-t-elle.

Contact Presse

Claire Granet
06 49 80 01 18
granet.claire@gmail.com